



## Solo es una bebida para refrescar: Hirepan Maya

(ENRIQUE ACEVEDO).- Le tenemos la Perla Negra de esta noche. Esas cosas que de pronto ocurren en las discusiones legislativas. Vea cómo fue la discusión y participación del diputado michoacano de Morena Hirepan Maya en medio del debate sobre la designación de los comisionados del INAI. “Es una bebida de jengibre, cúrcuma, canela, nurite, jamaica y tiene un toque de miel, en una botella de vodka, muy buena por cierto, sí me lo tomé pero en mi casa. Es un desintoxicante para el hígado, riñón, para el estrés; simplemente para refrescarme”.



[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4885?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AFI2zsiZP8\\_PAjo&ithint=video&e=sngVng](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4885?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AFI2zsiZP8_PAjo&ithint=video&e=sngVng)